

# 竹の塚小学校

## 二十歳 おめでとうございます！

みなさんとは、5年生時の学芸会「エルコスの祈り」、6年生時は音乐会「アフリカンシンフォニー」に取り組みましたね。各行事に一生懸命に取り組む姿は立派でした。竹の塚小学校を卒業してから、たくさんの人にお会い、様々な経験をしてきたことでしょう。これからも出会いを大切にし、自分の目標や夢に向かって励んでいってほしいと思います。これからもみなさんのこと応援しています。

旧担任 1組 角田 恵里 2組 清水 拓也



# 辰沼小学校

## 20歳を迎えたみなさまへ

辰沼小を卒業して8年が経ちましたね。みんなさんが6年生のとき、辰沼小が40周年を迎えたのを覚えているでしょうか。「40」と描かれたTシャツで南中ソーランを踊ったり、40周年記念集会で辰沼小の歴史を紹介したりと、40周年を盛り上げてくれました。みなさんのおかげで辰沼小が次の50周年に向けて、素晴らしいスタートを切ることができました。

みんなさんの新たなスタート。この先、どんなことがあっても、明るく、楽しく、何より一生懸命に取り組んでいたみなさんなら、きっと乗り越えられるでしょう。自分を信じて頑張ってください。

たくさん食べて、たくさん寝て、毎日笑顔を忘れずに！遠くからみなさんのこと応援しています！

辰沼小学校元6年担任 小島崇義 三木里枝 南保拓也

# 寺地小学校

二十歳を迎える、足立区立寺地小学校6年生だったみなさん、おめでとうございます。

みなさんと過ごした3年間、毎日の授業や休み時間、運動会、音楽会、学芸会、展覧会、宿泊学習…どの時間を思い返しても楽しいことでいっぱいです。わたしと平賀先生にとって、卒業生を送り出すことは初めての経験で、多くの先生方にお世話になりながら、卒業式を迎えたことを覚えています。そんな卒業式も終わりを迎え、寂しい思いでいっぱい退場しようとしたとき、突然「柳瀬先生！ 平賀先生！」という声。最後の最後に「ありがとうございました！」のサプライズは、最高の驚きと感動でした。

人の心を温め笑顔にすることができるみなさん、これから多くの人に幸せを運んであげられる人でいてください。そして、そんなみなさんをずっと支え育ててくれた親への感謝の気持ちを忘れず、恩返しや恩送りができる人でいてください。

力強く生きていくみなさんを、いつまでも応援しています！

(柳瀬 あゆみ)

二十歳のお誕生日、おめでとうございます。あの頃、みなさんと過ごした日々は本当に楽しくて、教える立場でありながら、私のほうがたくさんのこと学ばせてもらいました。優しくて賢くて、心から大好きな子どもたちでした。きっと今も、それぞれの場所で素敵に成長されていること思います。これからも、自分らしく輝いていてくださいね。心から、応援しています。

(平賀 達也)

# 舎人小学校

皆さん元気ですか？元氣があれば何でもできる！

先生たちは相も変わらず元氣にしています。

皆さんと熱く熱く過ごした2年間を、今でも覚えています。そう、当時の英語活動室は私たちの聖地でしたね。

皆さんのが二十歳を迎えるということで、この言葉を送ります。

『好きなことはやる気と集中！常に必要なことは気合いと根性！できるかできないかではなく、やるかやらないか！集中！』

これからも素敵な人生を歩んでください。いつでも応援しています。

足立区立舎人小学校 元担任 渡辺叔佳

萩野隆介



# 舎人第一小学校

## 舎人第一小学校の卒業生の皆さん ご成人 おめでとうございます

皆さんが舎一を卒業してから、もう8年が経つのですね。休み時間になると、男女仲よく鬼ごっこを楽しむ皆さん姿が、つい最近のことのように思い出されます。先生にとって、皆さんと過ごした1年間は、多くの反省を含みつつも、教員としての今を支える大切な出会いとなっています。

少し私事になりますが、先生自身、この8年間で結婚して夫となり、2人の子どもが生まれて父となりました。30歳を越えたおじさんがそんな変化を遂げているのですから、皆さんはそれ以上に多くのことを経験し、いくつもの困難を乗り越えてきたことでしょう。

生活や環境の変化は、これまでの安定を揺さぶる一方で、大きな成長や人生の充実へつながるものだと、先生自身が実感しています。今日という日を迎えた皆さんも、先生の想像をはるかに超える素敵なお大人になっていると確信しています。

そして、これからさらに新たな変化に向かう皆さん一人ひとりが、自分らしく幸せな人生を切り拓いていかれることを、心から願い、応援しています。育ててくれたご両親や、お世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、これからも共に成長していきましょう！

# 中川小学校

「二十歳の集い、誠におめでとうございます。」

皆さんが中川小学校を卒業されてから8年。きっと立派に成長されて、それぞれの道で頑張っていることと思います。

これから社会に出て様々な壁にぶつかることがあるでしょう。しかし、皆さんはそれを乗り越える強さを持っています。困難に直面したときには、私たちと過ごした日々を思い出してください。

これまで大切に育んでくださったご家族や、支えてくれた友人たちへの感謝を忘れず、自分の選んだ道を力強く歩んでいってください。

皆さんの未来が、幸せと希望に満ちたものでありますように。ずっと応援しています。

足立区立中川小学校 元担任一同

# 中川北小学校

中川北小学校卒業生の皆さん 二十歳おめでとうございます

お元気ですか？小学校を卒業して8年になりましたね。この8年で様々な経験を重ね、人として大きく成長したことと思います。そして、いよいよ二十歳ですね。「二十歳になった喜び」「二十歳としての責任感」等、一人一人が感じていることでしょう。

さて、二十歳になりましたが、生き方は人それぞれです。「夢や目標に向かって頑張っている人」「目標を見失っている人」「自分探しをしている人」…。人生は、まだまだこれからです。新しい目標をもち、いろいろなことに挑戦して欲しいと思います。

最後に、大事なお話をします。それは人との出会いについてです。これから長い人生で多くの人と出会うでしょう。その中には皆さんに大きな影響を与えてくれる人との出会いが必ずあります。良い出会いをするためには、まず自分が人に良い影響を与えられる人になることです。そうすれば、必ず自分にとって大事な人、大切な人が現れるでしょう。そのような出会いが自分の人生を豊かにしてくれるはずです。（人だけとは限らず、様々なものとの出会いがありますよ。）

さあ二十歳。皆さんの今後の活躍を心より祈っています。

中川北小学校 元担任 菊池 智子 山田 豊

# 中川東小学校

## 20歳おめでとうございます！！

大好きな皆さんとの思い出は8年経った今でも鮮明に覚えています！

一人ひとりが役になり切って演じた学芸会『魔法を捨てた魔法使い マジョリン』、

体育館に響き渡った『COSMOS』の歌声、迫力の合奏『パイレーツオブカリビアン』♪

絶叫、悲鳴、涙、リタイアする子が続出だった宿泊での肝試し（みんなかわいかった）

はっぴの背中に漢字一文字！ソーラン節をキレキレ全力で踊った運動会

大雪が降り、朝から校庭に出てみんなで思いっきり雪遊びをしてビショビショになったこと

工藤先生の結婚式に向けて、みんなでこっそりサプライズビデオメッセージを作ったこと

最後の学年集会では、校庭に向かって思いっきり叫んだ『未成年の主張』

いつも全力、あきらめずに挑戦、優しい皆さんこれからもずっと応援しています!!

中川東小学校 元担任 工藤 拓 田中 英恵（まだ中東にいるから遊びに来てね！）

# 中島根小学校

20歳　おめでとうございます

中島根小学校を卒業して8年が経ちましたね。成長した皆さんの姿を想像するとワクワクします。

迷ったときは少し莫進しそうでも“やってみたい”“頑張りたい”と思える道を選んでみて下さい。きっと素商文な未来が待っています。周りへの感謝を忘れないでください。いつまでも皆さんのこと応援しています！

旧6年担任 平山香人 館平名真帆 近藤裕良

# 長門小学校

## 長門小学校 平成29年度卒業の皆さんへ

20歳、おめでとうございます。皆さんが長門小学校を卒業してから、早いもので8年が経ちました。卒業アルバムの笑顔は、当時の楽しかった日々を鮮やかに思い出させてくれます。

この8年間で、様々な出会いや経験を経て、皆さんは大きく成長されたことでしょう。これからも、人生という旅路で、学びを止めることなく、大空を舞う大鷲のように、強く、気高く、そして優雅に、自分自身の翼を広げて、どこまでも羽ばたいていってほしいと願っています。

先生たちは、これからもずっと皆さんを応援しています。がんばれ、長門小卒業生！

1組担任 安藤淳一 2組担任 岩木（尾久）由有子

# 西新井小学校

ご成人おめでとうございます！

みなさんが卒業してから8年もの月日が経ったのですね。お元気ですか？

きっとこの8年間で多くの人と出会い、様々な経験をして、自分の世界を広げ、素敵な大人になっていることでしょう。

自分自身を大切に、周りの人も大切に、元気で楽しく過ごしてください。

いつまでも応援しています！

旧6年担任

今野 拓洋

川口 佐保

保木元（早田） めぐみ



# 西新井第一小学校



## 西新井第一小学校 卒業生の皆さんへ

二十歳という一つの節目に立った皆さん。ご成人、おめでとうござります。

「結」のシャツを着てみんなで作り上げたソーラン節と組体操、雨の中の源泉と真っ白な陽明門が印象的だった日光自然教室、全力を尽くした連合運動会。皆さんと過ごした貴重な時間が思い出されます。

これからますます変化していく社会の中で、人との結びつきを大切にしながら、自分らしい未来を築いていってほしいと願っています。私たちは、引き続き皆さんのこと応援していきます。

元担任 1組 山口 孝 2組 安倍 啓一郎

# 西新井第二小学校

ご成人おめでとうございます！



西二小を卒立って8年。皆さんと過ごした月日が懐かしく思い出されます。

鋸南や日光が楽しかったこと、南中ソーランや組み体操を頑張ったこと、音楽会を大成功させたことなど行事のことが様々に浮かんできます。みんなは行事に強くいつも多くの感動をくれました。今でも鮮明に覚えています。その力でこれから未来を切り開いていって下さい。いつまでも応援しています。20歳おめでとう！！

元6年担任 田村大輔・田中哲子(旧姓 大久保)

# 西伊興小学校

お元気ですか？小学校では、学習発表会を一生懸命準備したり、卒業式で「最後のチャイム」を泣きながら歌っていたりしたことを今でも鮮明に覚えています。友だち思いで、自分の気持ちに素直で、何事も全力で挑む力にいつも圧倒されました。みなさんもいよいよ大人の仲間入りです。これからも、楽しいことや大変なことが待っていますが、みなさんなら乗り越えてくれると信じています。

そして、どんな時も全力で生きてほしいと思っています。いつかまた、大きく成長したみなさんに会える日を、先生たちは楽しみにしています。

おめでとう！！！みんなの未来に幸あれ！！

足立区立西伊興小学校 6年元担任

加藤 由希子 片岡 美希 高橋 宏和

# 西保木間小学校

祝 20歳！おめでとうございます！

皆さんの中から8年…。時の流れの速さを感じます。

この8年で色々な人と出会い、様々な経験を経て、心身共にたくましく成長してきたことでしょう。20歳という節目を迎え、皆さんの人生はより輝いていくものと思われます。

何時も感謝を忘れず、これから的人生をおもしろおかしく豊かに生きぬいちゃってくださいね！いつまでも応援しています。

元担任 蓮澤利一 茂木 慎太郎